

**БОСПОРСКИЕ
ИССЛЕДОВАНИЯ**

XXV

СОДЕРЖАНИЕ

СТАТЬИ

<i>Зинько В.Н.</i> Эллинская колонизация Восточного Крыма	3
<i>Скржинская М.В.</i> Мифы о героях в античных государствах Северного Причерноморья	19
<i>Фиалко Е.Е.</i> Зеркала в обрядах скифов	79
<i>Глушек И.</i> Изображения Ариадны в аттической вазописи	95
<i>Молева Н.В.</i> Антропоморфные изваяния в боспорских городах: случайность или традиция?	114
<i>Молев Е.А.</i> О рыболовстве в Китее	123
<i>Парфенов В.Н.</i> К оценке римско-боспорских отношений в I-II вв. н.э.	143
<i>Бубенок О.Б.</i> Кремационный обряд захоронений хазарского времени на Северо-Западном Кавказе: традиция или инновация?	159
<i>Артюхин Ю.В.</i> Нефть как фактор некоторых средневековых событий в Азово-Черноморском регионе	196
<i>Прохоров Д.А.</i> Хозяйственная деятельность и основные занятия крымских караимов в XIII-XVIII вв.: развитие ремесел, промыслов и торговли	213

ПУБЛИКАЦИИ

<i>Буйских А.В.</i> Краснолощенные рыбные блюда из Ольвии	242
<i>Шкрибляк И.И.</i> Костяная застежка из городища Ак-Кая в Центральном Крыму	265
<i>Новиченкова М.В.</i> Римская кольчуга <i>Lorica Hamata</i> I в. до н.э. – I в. н.э. из ритуального комплекса святилища у перевала Гурзуфское Седло	271
<i>Сон Н.А.</i> Костяные изделия из Тиры	298
<i>Трейстер М.Ю.</i> Об одной группе боспорских золотых перстней II-III вв. н.э.	312
<i>Сапрыкин С.Ю., Дорошко В.В.</i> Щиток от пряжки с сарматской тамгой из Херсонеса	323
<i>Пономарев Л.Ю.</i> К археологической карте памятников VIII - первой половины X вв. южной части Керченского полуострова	343
СПИСОК СОКРАЩЕНИЙ	379

CONTENTS

ARTICLES

<i>Zinko V.N.</i> Hellenic Colonization of the Eastern Crimea	3
<i>Skrzhynskaya M.V.</i> Myths about the Heroes in Ancient North Pontic States	19
<i>Fialko E.E.</i> Mirrors in the Rites of the Scythians	79
<i>Glushek I.</i> Images of Ariadne in Attic Painted Vases	95
<i>Moleva N.V.</i> Anthropomorphic Sculptures in the Bosphorus Towns: Coincidence or Tradition?	114
<i>Molev E.A.</i> About Fishery in Kytaiia	123
<i>Parfyonov V.N.</i> To the Estimation of the Relations between Rome and Bosphorus in the 1 st – 2 nd Centuries AD	143
<i>Bubenok O.B.</i> The Cremations of the Khazar Times in the North-West Caucasus: the Tradition or Innovation?	159
<i>Artyukhin Y.V.</i> Oil as the Factor of some Medieval events in the Sea of Azov and Black Sea Region	196
<i>Prokhorov D.A.</i> Economic Activities and Main Occupations of the Crimean Karaites in the 13 th – 18 th cc.: the Development of Crafts, Handicrafts, and Trade	213

PUBLICATIONS

<i>Buiskikh A.V.</i> Red Glazed Fish Dishes from Olbia	242
<i>Shkriblyak I.I.</i> Bone Fastener from the Settlement of Ak-Kaya in the central Crimea	265
<i>Novichenkova M.V.</i> Roman chain armour <i>Lorica Hamata</i> of I century B.C. – I century A.D. from the Ritual complex of the sanctuary at the Gurzuf Saddle pass	271
<i>Son N.O.</i> Bone Products from Tyras	298
<i>Treister M. Yu.</i> About one Group of the Bosphorus Gold Finger Rings of the 2 nd -3 rd cc. AD	312
<i>Saprykin S. Yu., Doroshko V.V.</i> Buckle Shield with Sarmatian Tamga from Tauric Chersonesus	323
<i>Ponomarev L. Yu.</i> To the Archaeological Map of the Monuments of the Southern Part of the Kerch Peninsula Dated from the 8 th – the first half of the 10 th cc.	343
ABBREVIATIONS	379